Sobre el ciclo del desastre, es correcto:

Las etapas del desastre coinciden y se solapan en el ciclo. Especialmente la fase de preparación, que deberá tenerse presente de forma constante.

En relación a los conceptos básicos:

Una crisis humanitaria implica que la salud, la seguridad o el bienestar de la población está amenazada.

¿Quiénes son los actores involucrados en la preparación para desastres?:

Gobierno nacional, ONG, la comunidad y sociedad civil, la comunidad humanitaria internacional y el sector privado

Un plan de contingencia

Es un plan de respuesta detallado y sólido, que recoge de una forma amplia qué podría pasar y qué respuesta podría ser necesaria

En relación a las emergencias complejas:

La respuesta humanitaria a las emergencias complejas se caracteriza por llevarse a cabo en un entorno de violencia, inestable e inseguro.

En relación al riesgo de desastres:

Para tomar decisiones apropiadas respecto a la GRD, es imprescindible explorar en profundidad las amenazas y las causas de vulnerabilidad.

¿Cuáles no son resultados esperables de la fase de preparación?:

Informes de impacto y necesidades humanitarias.

Respecto a las catástrofes:

Son eventos, naturales o derivados de la acción humana, que tienen el potencial de provocar desastres.

En relación a la definición de escenarios para la planificación de la respuesta:

Ambas son correctas.

El Marco Sendai (2015-2030):

Es un acuerdo internacional que establece directrices para la reducción del riesgo de desastre.

Según la clasificación de las catástrofes:

Las catástrofes agudas suelen ser de aparición rápida, mientras que las crónicas pueden tener un comienzo súbito o lento.

Respecto a la preparación para desastres:

Permite conocer el riesgo y desplegar personal y recursos rápidamente ante la aparición de una crisis.

En relación a los daños derivados de las catástrofes:

Cuando el evento impacta en una población, los efectos catastróficos variarán según la exposición, la vulnerabilidad, la preparación y medidas de gestión del riesgo adoptadas.

La fase de preparación engloba los siguientes subprocesos:

Todos los subprocesos anteriores forman parte de la preparación.

Respecto al análisis del riesgo de desastre señala la incorrecta:

En todo caso, tanto la vulnerabilidad existente como el peligro en sí mismo determinan la ocurrencia de un desastre.

Entre las medidas de preparación ante desastres no se incluyen:

Ejercicios de simulación basados principalmente en experiencias y recursos disponibles en otros países

En la fase de preparación y en la GRD deben de tenerse en cuenta:

Las características del evento, la exposición, la vulnerabilidad y la capacidad de afrontamiento de instituciones y comunidades. INCORRECTA

Los SATs/SATAM:

Son sistemas complejos y muy especializados, ya que su único objetivo es alertar de los peligros cuando existen. Son fundamentales en las estrategias de reducción del riesgo de desastre. INCORRECTA

Indica la incorrecta: Para la planificación pre-desastre de la respuesta es necesario:

Definir los objetivos, estrategia general, procesos de gestión y los mecanismos de coordinación que se implementarán en la respuesta inmediata. INCORRECTA

En relación a la fase de preparación, indica la correcta:

En términos generales, la preparación busca reducir la vulnerabilidad y mejorar la resiliencia de las comunidades a los desastres.